

Elterninitiative von Kindern und Jugendlichen mit Diabetes Typ 1

www.diabetesgruppe.de



Den betroffenen
Kindern das Gefühl
vermitteln, nicht
allein zu sein!

Elterninitiative von Kindern und Jugendlichen mit Diabetes Typ 1

Die Förderung des Gefühls der Zusammengehörigkeit der Kinder untereinander, die Ermutigung und Unterstützung der Eltern im Alltag, die Hilfe bei Schwierigkeiten im Kindergarten oder Schule, der Aufbau und die Stärkung des Selbstwertgefühls aller Betroffenen und Angehörigen liegt uns am Herzen. 1996 trafen sich zum ersten mal 4 Familien und gründeten die Elterninitiative. Wir sind eine Gruppe mit derzeit ca. 30 Familien, die den Erfahrungsaustausch mit Gleichgesinnten suchen.

Unsere Ziele:

Ermutigung und Motivation, alltägliche Situationen durchzuführen, wie z. B. Essen gehen, Kinderkrankheiten, Schule oder Sport, sowie aus den Meinungen anderer zu lernen.

Unsere Elterntreffen finden jedes Quartal unter einem bekannten Thema statt. Für den Erhalt und die Verbesserung des Wissensstandes planen und organisieren wir Besuche von Diabetiker-Tagen, Schulungswochenenden oder Seminaren, die letztlich unseren Kindern und uns Eltern helfen, mit der Krankheit umzugehen und den Alltag zu meistern.

Großen Anklang finden auch die Unternehmungen, die jedes Jahr in der Gruppe neu zusammengestellt werden, z. B. Tiergartenbesuche mit Bahnfahrten, Kutschfahrt in Thüringen, Sommerfest, Paddeln, **Schulungswochenende**, Wanderungen, Snow Tubing oder einfach fröhliche Stunden in Freizeitparks.

Infos über unsere Initiative bei:

Familie Stangl Tel.-Nr. 09571/946920

e-mail: kontakt@diabetesgruppe.de

